

Le Septentrion

Réunion statutaire n°1040 du 5 février 2024

L'actualité du club

28 membres présents, soit un taux de présence de 76%. Réunion exceptionnelle ce soir car la présence de nos invités a suggéré à notre Président d'inviter nos épouses.

Nous accueillons avec plaisir ce soir **Meddi Pottier**, Président du Léo club Dunkerque maritime; Messieurs **Ludvic Fontaine** et **Eric Ezelin** responsables des Restos du Cœur de Dunkerque; ainsi que Monsieur **Sylvain Paineau**, cofondateur de l'entreprise Verkor, et son épouse.

Au menu ce soir : Tartare de saumon accompagné d'un Chardonnay, Bourgogne Côtes salines 2022, suivi d'un filet de cabillaud à la provençale accompagné d'un Vouvray Ammenite 2020. et pour terminer une tarte fine aux pommes et sa boule de glace vanille.

Divers

Nous avons tous une pensée toute particulière pour notre ami Bertrand, toujours en réanimation après ses interventions au niveau du poumon. C'est un battant et nous attendons son retour au plus vite. Tout notre soutien à Christine et à ses enfants qui vivent en ce moment une période difficile.

LA VIE DES COMMISSIONS

Don de soi

A l'initiative de François Reumaux et de la commission don de soi, nous avons soutenu l'action du Léo club Dunkerque maritime d'aide aux restos du Cœur. Meddy nous a rappelé le déroulement de cette opération avec la récupération de denrées alimentaires lors des journées portes ouvertes de la Concession Peugeot à Dunkerque. Notre participation à l'apport de denrées s'est accompagné de la remise d'un chèque de 1000 € pour les Restos du Cœur.

Ludovic Fontaine et Eric Ezelin nous confirment que la demande est de plus en plus importante et touche plus particulièrement les étudiants et les retraités. Le prix des denrées et surtout du transport n'a cessé d'augmenter. Vos dons sont donc la bienvenue. Les Restos du Cœur fonctionnent grâce à l'aide de 900 bénévoles. Mais ils s'essouffent et la durée moyenne d'aide d'un bénévole est de 2 ans et demi. Aussi Eric Ezelin lance un appel aux clubs afin de trouver de nouveaux bénévoles.



Chapelle de carnaval

Hervé fait le point moins de 8 jours avant la bande de Dunkerque. Quelques chiffres sont encourageants : 4129 bracelets commandés et 408 bouteilles de champagne en pré-vente. La commission a déjà œuvré pour la mise en place de la salle avec la récupération, après le bal des Corsaires de samedi dernier, des bars et différents éléments prêtés généreusement par l'association des Corsaires dunkerquois. Les bracelets et coupons Champagne sont à récupérer à La Patatière les mercredi 7, jeudi 8 et vendredi 9 février **UNIQUEMENT** entre 11h et 14h.

Hervé confirme que le tableau des présences, les équipes de bar et de maintenance sont établis et vous seront transmis par mail. Attention les horaires ont été prolongés jusqu'à 23h le dimanche soir. Pour le bon déroulement de la chapelle il convient de respecter les horaires proposés. Votre présence sera complétée par une aide extérieure le vendredi pour l'installation et le lundi pour le démontage. Les apprentis de l'UFA de Bourbourg ont tenu leur parole.

Animation : Voyage en Bourgogne des 8, 9 et 10 avril

Carlos souhaite la confirmation de votre participation ainsi que celle de vos invités au plus vite car il faut maintenant impérativement s'engager auprès des hôtels. Les inscriptions sont à confirmer définitivement auprès d'Eric G.

IMPLANTATION DE LA GIGAFACTORY VERKOR À DUNKERQUE

Monsieur Sylvain Paineau, co-fondateur de l'entreprise VERKOR, lors d'un brillant exposé, nous a permis de comprendre l'intérêt d'une telle entreprise, son implantation à Dunkerque, son avenir. C'est un véritable challenge financier, économique, logistique, humain. Les terrains du port autonome de Dunkerque permettent l'implantation d'une usine de 750m de long. Une première ligne de production de 16 GWh livrera les premières cellules en 2025. 75% de la production est déjà prévue pour Renault et son Alpine électrique.

Sylvain Paineau a ensuite répondu aux nombreuses questions de l'assistance.



Prochaine réunion le lundi 19 février aux Jardins du Soubise



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9